
京都工芸繊維大学  レイノルズ先生セミナーアンケート 

実施日 2016 年 11 月 5 日 
アンケート回答者数; 63 
1) セミナーに応募した理由を教えてください。(複数回答可) 

 

2) セミナーに参加した感想をお聞かせ下さい。 

 
3) セミナーの良かった点を具体的にお書き下さい。 

・ところどころ日本語で分かりやすかった。 
・自分の中のプレゼンテーションと全く違い，予想外の方法を知ることができた。 
・スライドの使い方が効果的だった。 

・日頃プレゼンの構成やパワーポイントの魅せ方に悩んでいたため，参考になった。 
・プレゼンの上手い人の理由を少し知ることができた。 
・プレゼンのまとめ方について，もやもやしていた部分をうまく整理して説明してくださったこと。 

・要点がわかりやすく，実際に自分でも少し実践できたのが良かった。 
・将来に役立てる内容だったこと。 
・堅い感じではなく、おもしろく話してくださったこと。 

・直接話しを聞けたこと。 
・聞き手の引きつけ方を学ぶことができた。 
・グループワークがあったこと。 

・３年前にも参加したが，内容が少し変わっていて面白く聞かせてもらえた。 
・スライドの使い方が学べた点。 
・プレゼンにストーリーが必要だということに感銘を受けた。 

・コミュニケーションの大切を知ることができた。英語を話す恥かしさが少し薄れた。 
・自分でもできそうだと思える説明で役立ちそうだ。 

・面白く、退屈しなかった。 
・時間がちょうど良かった。英語力が低くてもなんとかついていけた。 

・このセミナーを大学で受けられたことが良かった。 
・教育者になったら是非使いたいとおもう。 
・先生のプレゼンの仕方が非常に魅力的だった。 

・Workshop 形式と lecture 形式のバランスが良かった。 
・一人で考える時間とグループで考える時間があったこと。 
・ワークショップ形式で実際にやってみることで理解が深まった。 

・最初は長いと思っていたが，退屈することなく集中できた。 
・英語が得意でないが、それでもわかりやすい内容だった。 
・本では得られない体験ができた。 

・普段の授業よりも堅苦しくなく，楽しみながら学ぶことができた。 
 
4) その他，セミナーについての感想を自由にお書き下さい。 

・プレゼンでこれからは写真をもっと多用しようと思う。 
・ただ話を聞くだけでなく、グループワークがあったりして楽しむことができました。 
・典型的なプレゼンに対してとても革新的に感じた。 

・もう少し簡潔にポイントをまとめてほしかった。 
・質問したくてもできなかったりしたので、次回があれば参加し、それまでに英語のトレーニングをして
おきたい。 

・3 時間半が一瞬でした。 
・今日学んだことを今後につなげたい。 
・同じことを伝えていても話し方とスライドでこれだけ違うのかと驚いた。 

・参加者のレベルの高さが知れてよかった。 
・英語は苦手だったが，セミナーを通して発表の要領を教えていただき，とても良かったです。 
・是非次回も参加したいです。 

・途中から飽きてしまった。 
・良い例と悪い例が比較されていて分かりやすかった。 
・プレゼンやパワーポイントの魅せ方をもっと聞きたいと思った。 

・少し長く感じた。 
・部屋が寒かった。 
・ワークショップ形式のセミナーに参加したことがなかったので，良い経験になった。 

・意義あるセミナーを無料で開いていただき感謝しています。 
・お菓子や飲み物が提供された休憩時間も良かったです。 
・時々先生の話が聞き取れないことがあった。 

・想像以上に楽しむことができた。 
・最初は嫌だと思っていたが，どんどん引き込まれていき、ためになった。 
・プレゼンをする機会はまだあまりないが、これから役に立つと思う。 

・プレゼンよりも先に英語を勉強しなければ，と思った。 
・受け身でない授業に面白さを感じた。自分の頭で考える機会が多くあり，なにかを生み出そうとするこ
との楽しさが分かった。 

 
5) 今後、英語に関して開講を希望するセミナーがあればお聞かせ下さい。 
・将来生きていくのに必要なスキルを学べるもの 

・留学後使えるコミュニケーション術 
・本セミナーの第２弾 
・ネイティブスピーカーと話せるセミナー 

・Mail の書き方や情報の探し方を学べるもの 
・古典を読むセミナー 
・Sport x English 

・Job seeking 
 

19%

19%

14%

23%

25%

学務課からのeメールを受け取って

授業で配布されたチラシを見て

学内のポスターを見て

学務課のHPを見て

授業担当教員に紹介されて

以前の受講者等からの口コミで

その他

70%

28%

2%

おおいに役に立った

役に立った

どちらとも言えない

あまり役に立たなかった

まったく役に立たなかった



京都工芸繊維大学  レイノルズ先生セミナーアンケート 

実施日 2016 年 11 月 26 日 
アンケート回答者数; 59 
1) セミナーに応募した理由を教えてください。(複数回答可) 
 

 
その他(友人から聞いた、企業部のタイムラインを見て) 
2) セミナーに参加した感想をお聞かせ下さい。 

 
3) セミナーの良かった点を具体的にお書き下さい。 
・実際に企業で頼られる人から学べたこと 

・プレゼンを使う上でのパワーポイントの意義を学べた。 
・すべて英語で，グループワークがあった点。 
・良いスライドと悪いスライドを比較し，どのように改善すればいいのかを詳細に解説して下さった点。 

・ストーリー立てて話をすることがプレゼンに有効であることが分かった。 
・英語が分かりやすかった。 
・自分の弱点が改善できそうだと思った。 

・具体例を交えながらポイントを簡潔に伝えてくださった点。 
・人に伝える際に重要な点を知ることができた。 

・プレゼンにおけるストーリーの立て方が分かった。 
・テンポが良く，分かりやすかった。 

・合間に挟まれるグループワークで目が覚めた。 
・プレゼンの概念が大きく変わった。これまでは相手に理解されるために多くの情報を取り入れていたが，
それが良くない方法だということに気づけた。 

・すぐに役立ちそうな情報と心構えが学べた。 
・ユーモアの混じった内容で良かった。 
・きれいな英語で聞きやすかった。 

・眠くならない仕掛けがいくつもあったこと。 
・今まで自分になかった考え方をたくさん吸収できた。 
・具体的な説明でわかりやすく，グループワークで実際に使ってみるので使い方も学べた。 

・スライドに日本語もあり，分かりやすかった。初心者でもわかりやすいポイントを説明していただいた
ので，少しずつ取り入れられそうな点。 
・話の中に必要な要素等を詳しく面白く伝えて下さった点。 

 
4) その他，セミナーについての感想を自由にお書き下さい。 
・広報をもう少ししたほうが良いと思う。 

・以前同じセミナーを受けたが，今回受けたことでその時よりも理解が深まってよかった。 
・普段聞けないようなポイントが満載で大満足です。 
・聞き取れない場所があっても大いに楽しめた。 

・もう少し理系向けの内容だと思っていた。 
・時間が欲しかった。 
・自分のためになった。 

・今後も様々なセミナーを開催してほしい。 
・今回のセミナーを糧にスキルアップしていきたい。 
・英語が易しく，苦手でも分かりやすかった。 

・概ね良かったが，触りの部分しか話されていないような気がした。 
・もう少しながいシリーズのセミナーで実践型があると良い。 
・英語でわからない箇所が多々あった。 

・一時も目が離せないセミナーだった。 
・目からうろこのことがたくさんあり，とても良かった。 
・日本語が少し出てくるのが良かった。 

・視覚を使うプレエンがとても効果的だと感じたので，これからプレゼンに積極的に使用したい。 
 
5) 今後、英語に関して開講を希望するセミナーがあればお聞かせ下さい。 

・将来生きていくのに必要なスキルを学べるもの 
・発音セミナー 
・みんなで英語だけで会話する大規模なイベント 

・著名な人を招いたセミナー 
・わかりやすい英語でのセミナー 
・本セミナーのような講義 

・プレゼンターの考え方を知るセミナー 
・IELTS 
・TOEIC 

・デザイン系の内容のセミナー 

15%

28%

21%

6%

23%

1%

6%
学務課からのeメールを受け取って

授業で配布されたチラシを見て

学内のポスターを見て

学務課のHPを見て

授業担当教員に紹介されて

以前の受講者等からの口コミで

その他

57%

41%

2%

おおいに役に立った

役に立った

どちらとも言えない

あまり役に立たなかった

まったく役に立たなかった


